

各種大会で大活躍！



全国大会での柏村くん

東通中学校陸上競技部3年の柏村健吾くんが、8月21日から24日にかけて長野県松本市で行われた第43回全日本中学校陸上競技選手権大会100m走に出場しました。

柏村くんは7月18日に行われた青森県中学校総合体育大会陸上競技で、全国大会の出場ラインである11秒20の標準記録に対し11秒21を記録したことでの「東北・北海道大会出場」として県からの推薦を受け出場しました。

大会に先立ち、8月18日、東通村役場で、越善靖夫村長を表敬訪問し、越善村長も柏村くんの健闘をたたえました。

大会では、11秒64の記録で予選敗退となりましたが、全国へつながるチャンスはまだあります。「目標は10秒台」と、柏村くんは全国大会に出ていました。柏村くんのこれから更なる躍進を期待しています。



優勝の記念撮影

<問合せ先>

東通村ソフトボールクラブ会長 山崎直人
☎ 0175-34-9850

陸上全国大会出場！

ソフトボール県大会優勝！

**東通ライオンズクラブ
消防署に三角巾寄贈**

東通村体育協会ソフトボールクラブ【ZERO】が、8月27日、28日に十和田市南運動広場で行われた平成28年度第27回ミズノオーブン東北・北海道大会青森県予選会において優勝し、9年連続9回目の「東北・北海道大会出場」という快挙を成し遂げました。

東北・北海道大会は10月15日、16日に北海道石狩町で開催される予定となつており、【ZERO】の活躍が期待されます。

【ZERO】ではクラブ活動費・備品購入費等の寄付を募集しているとのことです。詳しくは、左記問合せ先までご連絡をお願いします。

9月9日、東通ライオンズクラブ（川端孝悦会長）より、東通消防署に救急用三角巾5枚が寄付されました。この寄附は、救急の日になんでも行わされたもので、当日は、川端会長より「防災に役立ててください」と西山一登所長に三角巾が手渡されました。

寄附は初めて行われたもので、寄せられた三角巾は、これから訓練や救急などで活用されます。東通ライオンズクラブのみなさん、ありがとうございました。

川端会長(左)から西山署長(右)へ
三角巾が手渡されました